

9・10月の活動報告

担当:みらい塾 悠人、有菜、陽奈

新渡戸文化学園中学校との交流【悠人】

11月に実施の「大間々高校フィールドワーク2023」に、東京都にある新渡戸文化学園中学校の生徒13名が参加して下さることになりました。新渡戸文化学園中学校とは、みらい塾生が昨年度の『高校生まちづくりコンテスト』で観光庁長官賞を受賞したことをきっかけに交流が始まりました。

フィールドワークに向けて今年の夏休みに、新渡戸文化学園中学校の生徒13名と担当教員2名、みらい塾生たちとリモートでの顔合わせを行いました。その後も数回、オンラインでの交流を行いました。

夏休みや放課後を使って、フィールドワーク当日にみらい塾生と中学生のみなさんが対話をしながら交流を深められたり、大間々町や桐生市内を散策して中学生に魅力を伝えられるようなプランを考えてきました。しかし、いざその魅力を伝えられる行き先を考えようとすると、なかなか良いプランが思いつきませんでした。大間々町や桐生市は私たちがよく知る地域ですが、色々調べていくうちに自分たちがまだ知らない魅力や面白さがたくさんあることに気付かされました。

フィールドワーク当日は、中学生に大間々町や桐生市を案内する中で、私たちみらい塾生も一緒に新たな発見や新しい魅力を見つけられるようにしたいです。新渡戸文化学園中学校のみなさんとお会いできることを楽しみにしています。



オンラインでの交流の様子

ドローン講習会【有菜、陽奈】

10月14日と15日の2日間に渡って行われたドローン講習会に、みらい塾と写真部の生徒が参加しました。講習会では、「株式会社WINGS」の講師の方々に指導していただきました。

この講習会は、11月14日に行う「大間々高校フィールドワーク2023」でのドローン撮影を目標として、操縦方法や航空法などの専門的な知識を学んだり、実技の実習を行ったりしました。講習会ではみんなが緊張感を持って集中して取り組み、大きな怪我や事故もなく2日間を終えることができました。初めてドローンを操縦したため何も分からず怖かったのですが、実習を積み重ねていくうちに操作方法が身につき、最後には一人で操縦できるまでの技術を習得することができました。フィールドワークの撮影当日も、みどり市内の各地で素敵な映像が撮影できるように頑張りたいと思います。撮影した映像は今後編集して、大間々高校の紹介動画になる予定です。配信を楽しみにしててください。



講習会の様子